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106 回 JAXA タウンミーティング in 流山（千葉県流山市 2014 年 3 月 2 日） 

開催報告 

 

2014年 3月 2日、流山市のご協力により、第 106回 JAXAタウンミーティング in流山「宇

宙から見た地球の今」を開催し、181 名の方にお越しいただきました。 

今回のタウンミーティングでは、伊藤ミッションマネージャと山口計画マネージャから話

題提供を行い、会場の参加者と活発な意見交換がなされました。 
 

アンケートレポート集計結果（有効回答数：126） 
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５．今回のタウンミーティングの話題に関連して、ご意見をお聞かせください（抜粋）。 

 

「宇宙から見た地球の今」について 

今後の日本の宇宙開発や技術開発に期待することなど 

・ 人工衛星によって宇宙の地球温暖化をもっと詳しく調べて、地球を守っていけるようにしてほしい。未来のために今の地

球を守るためには、これだけのデータを持っている JAXA が先頭に立って呼びかけてほしい。 

・ JAXA の活動が社会に役立っているというところをもっとアピールしてほしい。 

・ さまざまな研究のデータを集める、さまざまな種類の人工衛星があることが知れて楽しかったです。情報を見聞きする時

にそのもとになっているデータがどうやって集められているか知って理解を深めるようにしたいと思います。 

・ 人工衛星の役割で水蒸気の観察があるなど、初めて知って驚きました。 

・ 地球全体を宇宙から見ていることの素晴らしさを感じました。地球、宇宙、地球温暖化などに興味や関心を持つきっかけ

になればと思います。チャンスを頂きありがとうございました。 

 

「若田宇宙飛行士の宇宙実験―宇宙実験が未来の生活を変える―」について  

・ 宇宙ステーションでの研究の様子が聞け、特にタンパク質の構造がわかり易くなるというのが興味深かった。 

・ 新薬の研究がもっと進んでくれると良いと思った。 

・ 災害時にも利用できるものがたくさんあると思います。食料品から、住宅、病気など期待したいと思います。 

・ 宇宙飛行士は日々見えないところで体を鍛えたり、コミュニケーション能力を磨いていることを知りました。 

・ 若田さんの船長になるまでの道のりやタンパク質の実験の様子なども知れ、分かり易く楽しかったです。 

・ 改めて宇宙ってすごいと思いました。 

 

６．自由記述（抜粋） 

 

タウンミーティングに関する記述など 

・ 興味がありつつも、詳しく話を聞ける機会のない宇宙について、色々勉強になりました。これからも JAXA の活躍に期待

しています。 

・ もっと体験型の企画などを多く行ってほしい。 

・ JAXA-i のような、身近な常設の情報発信の施設があると良いです。 

・ JAXA はもっと国民に認知されるべき。色々なメディアでアピールしてほしい。認知こそ最大の味方です。 

・ もっと身近に宇宙関連の情報を知りたい。 

・ 息子が宇宙のことが大好きで、筑波、相模原、HP をちょくちょく伺っております。JAXA の方のお話・質問を直

接伺うことができる機会がちょくちょくあると嬉しいです。 

・ 首都圏だけでなく地方でもこのような会を開いてほしいです。 

・ 初めて参加してみていい思い出になりました。他にも宇宙の事について調べてみようと思います。 

・ 私は質問しませんでしたが、他の人が質問するのを聞いていてもとても参考・勉強になりました。 

・ 有意義な企画に感謝しています。今後も積極的に JAXA の活動を広めてください。 


